

☆村上ガーデンオープンしました。

5月連休明け、中庭にサフィニア・パープルミニのプランターとガーデンテーブルセットが配置され、村上ガーデンがオープンしました。お昼休みのランチや放課後に利用してください。





校舎内を歩いていると、明るい歌声が聞こえてきました。その方向に歩いて行くとそれは音楽の授業。 日下先生の弾くピアノを囲んで女子生徒が歌っています。しばらくすると、隣の部屋から男子生徒がぞろぞろと入ってきました。どうやら、アルトパートを練習していたようです。「さあ行きますよ」の合図とともにピアノの伴奏が始まると、見事なハーモニーが出来上がりました。(拍手)



☆☆おいしいお茶の入れ方は?

5月13日、3年生の家庭基礎の授業を拝見しました。この日は、おいしいお茶の入れ方。ここ村上はお茶の栽培の北限の地と言われています。400年前に徳光屋覚左衛門が栽培を始め現在でも11軒のお茶屋さんがあるそうです。さて、煎茶とほうじ茶それぞれ入れ方が違います。説明のあと、グループごとに入れて味わいました。ん一おいしい!6月6日にはお茶屋さんを訪問します。







が生まボ将後選長カ総が 終徒しし に手の一体行五 了にたル荒選が激ドのわ月 しよ。部尾手各励に出れ二 まるそ主実を部の先場ま○ 校の将束代ご言導選し日 へ表と葉さ手た。 み表と葉さ手た。 歌後が **á**しににれが 県 健工野総 会楽に をル部で女田と恋学役部同 祈がのの子雄れき、校員がたいた。 「日日で大まで校員をで ル部で女田さ続 わし ス陸し出長の演で 躍 プ奏壮 ッ 部 で行 行全に 徒 ト主最る 式校



1回に2升8合のお米を炊いています。 byマネ

5月のある日、グラウンド脇の セミナーハウスの調理室では野 球部のマネージャー2人が大量 のおにぎりを握っている最中でし た。この日は梅おにぎり。毎日練 習後、野球部員が1人2個ずつ 食べるのだそうです。「トレーニ ング終了後、30分以内に食事を 取る」ことはトレーニング理論に も適っています。1回に炊くお米 の量は2升8合!また、別の部 屋では、3人のマネージャーが パソコンに向かって部内報を作 成していました。新入部員の紹 介や練習試合の結果報告など デジカメで撮った写真も載せて なかなかの出来栄えでした。



